

Type of Action *	Contract Sign Off	توقيع عقد	نوع الإجراء*
Counterparty *	HSBC Global Services (UK) Limited	اتش اس بي سي للخدمات العالمية (المملكة المتحدة) المحدودة	الطرف الأخر*
Announcement Title *	The Saudi Awwal Bank Announces Signing a Contract with HSBC Global Services (UK) Limited	يعلن البنك السعودي الأول عن توقيع عقد مع اتش اس بي سي للخدمات العالمية (المملكة المتحدة) المحدودة	عنوان الإعلان*
Introduction	The Saudi Awwal Bank announces signing a contract with HSBC Global Services (UK) Limited (Related Party) to replace the current Global and Receivable finance system with a new Trade system.	يعلن البنك السعودي الأول بأنه تم توقيع عقد مع اتش اس بي سي للخدمات العالمية (المملكة المتحدة) المحدودة (طرف ذو علاقة) لاستبدال نظام تنفيذ العمليات التجارية الحالي الخاص بتنفيذ عمليات الاستيراد والتصدير بنظام جديد.	مقدمة
Date of Announcement of the Award *	28-11-2024 Corresponding to 26-05-1446	1446-05-26 هـ الموافق 2024-11-28 م	تاريخ إعلان الترسية*
Contract Subject Matter *	Replace the current Global and Receivable finance system with a new Trade system.	استبدال نظام تنفيذ العمليات التجارية الحالي الخاص بتنفيذ عمليات الاستيراد والتصدير بنظام جديد.	موضوع العقد*
The Entity with Which the Contract was Signed *	HSBC Global Services (UK) Limited.	اتش اس بي سي للخدمات العالمية (المملكة المتحدة) المحدودة.	الجهة التي تم توقيع العقد معها*
Date of Signing the Contract *	28-11-2024 Corresponding to 26-05-1446	1446-05-26 هـ الموافق 2024-11-28 م	تاريخ توقيع العقد*
Contract Value *	An amount of (190,340,813) only one hundred ninety million, three hundred forty thousand eight hundred and thirteen Saudi Riyals (Including VAT).	مبلغ (190,340,813) فقط مائة وتسعون مليوناً وثلاثمائة وأربعون ألفاً وثمانمائة وثلاثة عشر ريال سعودي (شامل ضريبة القيمة المضافة).	قيمة العقد*
Contract Details *	To replace the current Global and Receivable finance system with a new Trade system starting from 28 November 2024.	استبدال نظام تنفيذ العمليات التجارية الحالي الخاص بتنفيذ عمليات الاستيراد والتصدير بنظام جديد ابتداءً من 28 نوفمبر 2024.	تفاصيل العقد*
Contract Duration *	The duration of the contract is for two years.	مدة العقد سنتان.	مدة العقد*
Financial Impact and the Relevant Period *	It is expected that it will have a positive impact on the financial results for the years from 2025 to 2028.	من المتوقع أن يكون له تأثير إيجابي على النتائج المالية من العام 2025م إلى العام 2028م.	الأثر المالي والفترة التي سينعكس عليها*
Related Parties *	<ul style="list-style-type: none"> Mr/ Anthony Cripps has an indirect interest in this contract as board member who represents the foreign partner HSBC Holdings BV. Mr/ Samir Assaf has an indirect interest in this contract as board member who represents the foreign partner HSBC Holdings BV. Mr/ Stephen Moss has an indirect interest in this contract as board member who represents the foreign partner HSBC Holdings BV. 	<ul style="list-style-type: none"> السيد/ انطوني كرييس مصلحة غير مباشرة بصفته عضو مجلس إدارة يمثل الشريك الأجنبي شركة هونج كونج وشنغهاي المصرفية القابضة (بي. في). السيد/ سمير عساف مصلحة غير مباشرة بصفته عضو مجلس إدارة يمثل الشريك الأجنبي شركة هونج كونج وشنغهاي المصرفية القابضة (بي. في). السيد/ ستيفن موس مصلحة غير مباشرة بصفته عضو مجلس إدارة يمثل الشريك الأجنبي شركة هونج كونج وشنغهاي المصرفية القابضة (بي. في). 	أطراف ذات علاقة*
Additional Information	The Saudi Awwal Bank confirms that this contract was made through competition without preferential terms or advantages.	يؤكد البنك السعودي الأول بأن هذا التعاقد تم عن طريق المنافسة بدون شروط أو مزايا تفضيلية.	معلومات إضافية